

Verlegehinweise

Laying instructions



Starke Verbindung
Kluge Technik
Strong contacts
Clever technology

Vorbereitung:

Die Sockelleisten für Laminat und Parkett werden mit passenden Clips an der Wand befestigt. Die Wand und der Boden sollten möglichst eben sein. Beginnen Sie zunächst an einer Türzarge und arbeiten Sie im Uhrzeigersinn.

Zuschnitt der Sockelleisten:

Zum Ende oder in Ecken sind die Sockelleisten mittels einer Kappsäge zu schneiden. Wenn passende Innenecken, Außenecken und Endstücke verwendet werden, müssen die Ecken nicht auf Gehrung geschnitten werden. Sollen die Sockelleisten mit Gehrungen versehen werden, müssen beim Zuschnitt Befestigungsclips in die Aufnahmenut der Leiste gesteckt werden, damit die Sockelleiste im richtigen Winkel steht.

Montage der Clips:

Montieren Sie die Clips so, dass die flache Platte auf dem Bodenbelag aufliegt. Zeichnen Sie alle 50 cm an der Wand die zu bohrenden Löcher an. An Außen- und Innenecken sollte je einen Clip so nah wie möglich in die Ecke platziert werden. Dort wo zwei Leisten aneinander stoßen sollten ebenfalls zwei Clips montiert werden. Bohren Sie nun die Löcher für die beiliegenden Dübel. Entfernen Sie vor der Verschraubung der Clips den Bohrstaub aus den Bohrlöchern und vom Bodenbelag. Schrauben Sie nun die Clips an die vorgesehenen Stellen und achten Sie dabei darauf, dass die Clips auf dem Bodenbelag aufstehen.

Längenzuschnitt der Sockelleisten:

Zum Zuschneiden der Längen der Sockelleisten empfehlen wir zuvor die Endstücke, Außen- oder Innenecken aufzustecken und mit der Leiste zusammen an der Wand anzulegen. Markieren Sie nun die Länge auf der Leiste und schneiden diese entsprechend zu. Schieben Sie nun die zugeschnittene und mit dem Endstück oder der Innen- oder Außenecke versehene Sockelleiste von oben auf den Clip auf. Die Sockelleiste sollte nun stramm an der Wand anliegen und plan auf dem Bodenbelag aufstehen. Zum Abdichten gegen eindringende Feuchtigkeit unter die Sockelleisten können Sie bei Bedarf transparentes Silikon verwenden.

Preparation:

The skirting boards for laminate and parquet are fastened to the wall with clips. The wall and the floor should be as levelled as possible. Start with a door frame and work in a clockwise direction.

Cutting the skirting boards:

At the end or in corners, the baseboards are cut by means of a chop saw. If matching inside corners, outside corners and end caps are used, the corners need not be mitred. If the baseboards are to be provided with mitres, fastening clips must be inserted into the groove of the strip during cutting so that the baseboard is at the correct angle.

Mounting the clips:

Mount the clips so that the flat plate rests on the floor covering. Draw the holes that are to be drilled on the wall every 50 cm. On outer and inner corners, one clip should be placed as close as possible to each corner. Where two profiles abut on each other, also two clips should be mounted. Now drill the holes for the enclosed dowels. Before drilling the clips, remove the drilling dust from the holes and the floor covering. Now screw the clips to the intended places, making sure that the clips stand tight on the floor covering.

Length of the skirtings:

To trim the lengths of skirtings, we recommend that you attach the end pieces, outside or inside corners, and put them together with the profile on the wall. Now mark the length on the skirting and cut it accordingly. Now slide the cut skirting board with the end piece or the inside or outside corner onto the clip. The skirting board should now fit snugly against the wall and stand up flat on the floor covering. If necessary, you can use transparent silicone to seal against the ingress of moisture under the baseboards.

